

Ressort: Finanzen

UN: Investitionen in Deutschland 2013 deutlich gestiegen

New York, 24.06.2014, 20:03 Uhr

GDN - Die Summe ausländischer Direktinvestitionen in Deutschland ist im Jahr 2013 deutlich gestiegen. Laut dem Weltinvestitionsbericht, den die UN-Konferenz für Handel und Entwicklung (UNCTAD) am Dienstag vorstellte, verdoppelten sich die Investitionen in Deutschland auf insgesamt rund 19,9 Milliarden Euro.

Damit liegt Deutschland auf Rang 15, auf Platz eins liegen die USA, gefolgt von China und Russland. Spitzenreiter der EU-Staaten ist laut Investitionsbericht Spanien, das Platz neun der internationalen Rangliste erreichte. Weltweit stiegen die ausländischen Investitionen im Vergleich zum Vorjahr um neun Prozent auf knapp 1,1 Billionen Dollar. Damit wurde der UNCTAD zufolge wieder das Niveau der Jahre vor der Finanzkrise erreicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36743/un-investitionen-in-deutschland-2013-deutlich-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com